
 
 

油尖旺區議會第 116/2008 號文件  

 
2008 至 2011 年度油尖旺區議會 

 
跟進市區重建局「大角咀活化計劃」 

 
背景 

市區重建局近年推出多項活化社區的項目，以回應市建局向

立法會及公眾人士承諾的「市區重建策略」和其中提出的「4Rs」
業務綱領。在這些活化計劃中，包括油尖旺區多個活化試驗計

劃，都得到政府各部門的合作與支持，社區人士實感到欣慰，亦

有意見認為市建局本身是法定公共機構，在可行情況下，應大力

構思類似計劃，以促進舊區新面貌。 
 
早於 2006-2007 年市建局諮詢油尖旺區議會，在大角咀進行

活化計劃研究，社區人士皆等待當局的進一步公布和計劃餘下尚

未展開的部分。 
 
提問 
１．據悉，大角咀活化計劃的多項內容已經實行，惟當局承諾聘

請顧問公司進行研究，其中一項初步的概念，是改善地鐵奧運站

至大角咀舊區之間的連接行人路，包括進行綠化，並在西九龍走

廊下的現有空地，加設休憩設施。事隔多久，請問市建局進度如

何，有關工程何時得以實施？ 
 
２．社區人士均期待該項目的詳細設計和內容，請當局交代有關

設計的安排。 
 
文件提呈 
本文件於 2008 年 8 月 28 日油尖旺區議會會議上討論。 
 
 

提呈人 
林浩揚 


